

Cementos Molins, S.A. y Sociedades Dependientes

Informe de gestión intermedio consolidado del período de seis meses terminado el 30 de junio de 2011.

Nuestra cifra de ventas consolidada se ha situado en los 400 millones de euros manteniéndose, en cifras globales, en los mismos niveles del ejercicio anterior.

La cifra de ventas de nuestras participadas extranjeras ha aumentado un 15%, destacando el buen comportamiento de todas las sociedades participadas excepto en Surma por el contencioso de los permisos de la cantera. Por lo que respecta a nuestra cifra de negocio nacional ha sido un 24,7% inferior al primer semestre del año anterior, fuertemente afectada por la situación del sector de la construcción en España.

El consumo de cemento en España sigue el camino descendente con tasas de crecimiento negativo interanuales del orden del 13%, un 10% en términos acumulados del año 2011. En Catalunya, principal mercado de operaciones de las compañías nacionales del Grupo, se registran descensos del 19% y 16,5% respectivamente.

El EBITDA consolidado se ha situado en 76 millones de euros, un 16,2% inferior al del primer semestre de 2011.

En España el descenso del EBITDA ha sido del 91,5% debido al impacto del menor volumen de ventas, no pudiéndose compensar de la misma manera por la parte de los costes. A nivel internacional la disminución es del 2,5%. El área internacional representa un 98% del total EBITDA. Todo ello hace que el ratio EBITDA / Ventas se sitúe en un 18,9% frente al 22,9% del ejercicio precedente.

En nuestra participada Lafarge Surma Cement, se ha continuado operando durante el primer semestre con clinker importado para mantener la actividad con el impacto negativo en los márgenes (ver nota 13 de los Estados Financieros Intermedios Resumidos Consolidados a 30 de junio adjuntos).

Durante este semestre el Grupo consolidado ha invertido 63 millones de euros. En este sentido se continúa con el proyecto para la construcción de una línea de 3.600 tm/día de clinker en Kairouan (Túnez), cuya fecha prevista de finalización se estima para finales del presente año 2011.

La situación financiera neta del Grupo se sitúa en un endeudamiento de 384 millones de euros, 44 millones de euros superior al del cierre del ejercicio 2010.

El resultado del grupo consolidado ha sido de 11,6 millones de euros, un 57,8% inferior al del primer semestre del 2010. El mayor peso de los gastos financieros y las amortizaciones consecuencia de la puesta en marcha de las nuevas inversiones durante el año 2010 y de la revalorización de activos por aplicación de la NIIF 3 correspondiente a Cementos Avellaneda y Cementos Artigas consecuencia de la toma de control realizada en 2010, contribuyen a este descenso.

Operaciones con partes vinculadas.

En la nota 12 de los Estados Financieros Resumidos Consolidados adjuntos se hace referencia a la operaciones con partes vinculadas. No se considera información adicional relevante.

Evolución previsible del Grupo.

No se aprecian signos de recuperación a corto plazo en nuestras sociedades nacionales dada la situación económica y de mercado en España.

Esta situación se verá compensada, en parte, con la buena marcha de los negocios en el extranjero.

Hechos posteriores al cierre

En fecha 6 de julio el Tribunal Supremo de la India dictó sentencia favorable a los permisos obtenidos hasta la fecha en relación con las actividades mineras en los terrenos de Meghalaya (India) donde se ubica la cantera que suministra de piedra a la fábrica de cemento en Chhatak. La Sociedad espera finalizar los trámites de obtención de los permisos definitivos que permitan reanudar las normales actividades de suministro de piedra desde la India y fabricación de clinker en la fábrica de Bangladesh.

El Consejo de Administración, reunido en fecha 28 de julio, ha acordado aceptar la renuncia al cargo de Director General, presentada por Don Enrique de Bobes Pellicer con motivo de su jubilación, agradeciéndole los servicios prestados a la Sociedad.

El Consejo, asimismo, ha acordado aprobar la propuesta del Consejero Delegado, con el Informe favorable de la Comisión de Retribuciones y Nombramientos, de que las funciones de Director General sean asumidas por don Carlos Martínez Ferrer, Director General Corporativo, y don Salvador Fernández Capo, Director General de Operaciones.